

Zeitschrift: Schweizerische numismatische Rundschau = Revue suisse de numismatique = Rivista svizzera di numismatica

Herausgeber: Schweizerische Numismatische Gesellschaft

Band: 24 (1925)

Heft: 1

Nachruf: Emile Koechlin-Claudon 1852-1924

Autor: T.G.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'actif en espèces de notre Société, au 30 juin 1925, est de 4858 fr. 15, représentés par : 20 obligations 3 % du canton de Genève 1880 et une obligation 3 1/2 % de la commune de Chêne-Bougeries 1895, déposées au Crédit suisse contre certificats de dépôt, et 2858 fr. 15, déposés à la Caisse d'épargne, à Berne.

Nous vous proposons, Messieurs, d'approuver les comptes présentés par notre dévoué caissier, M. Grossmann, de lui en donner décharge et de vous joindre à nous pour le remercier du dévouement qu'il a apporté pendant une trentaine d'années à gérer la caisse de notre Société.

Baden et Moudon, septembre 1925.

A. MEYER.

E. LANG-SCHNEEBLI.

NÉCROLOGIE

† Emile Kœchlin-Claudon

1852 - 1924.

Après la guerre de 1870 M. Kœchlin quitte sa ville natale de Mulhouse pour terminer ses études à Paris; il sort en 1875 de l'Ecole centrale des arts et manufactures et fait son service militaire à Arras en 1876. — En 1885, après son mariage, il rentre à Mulhouse pour s'intéresser dans une affaire de tissus de soie. — En 1887 il est arrêté par les autorités allemandes comme membre de la Ligue des patriotes et condamné à un an de forteresse qu'il fait à Magdebourg. — De retour en France, il est nommé entreposeur des tabacs à Versailles, puis à Paris qu'il n'a plus quitté; il est décédé après quelques jours de maladie chez ses enfants, en Lorraine.

Notre collègue, membre de la Société suisse depuis 1882, faisait partie de plusieurs sociétés de numismatique; il occupa jusqu'à sa mort le poste de secrétaire dans la Société française. — D'un commerce très agréable, il a beaucoup fait pour populariser le goût de notre science et il a laissé une collection importante de monnaies françaises

et étrangères, séries de la Révolution et de l'Empire, monnaies du système décimal, médailles de tir; il faut surtout admirer la série importante des monnaies et médailles alsaciennes. — Comme membre de notre Société, il avait à cœur de collectionner non seulement les jetons de nos assemblées annuelles mais il avait réuni un très joli tableau de monnaies suisses, dont plusieurs rares.

Nous lui garderons un excellent souvenir.

T. G.

† **Albert Steiger**

1874-1925.

Am 2. Juli 1925 verschied an den Folgen eines Herzschlages der genannte, welcher seit 1912 der Schweiz. Numismatischen Gesellschaft angehörte.

Geboren am 12. Mai 1874 in Arbon, kam er mit zehn Jahren nach St. Gallen, um die dortige Handels-Abteilung der Kantonschule zu besuchen und hierauf im väterlichen Geschäft als Gold- und Silberschmied die Lehre zu machen. Zur beruflichen und sprachlichen Ausbildung ging er zuerst nach Pforzheim und dann nach Genf, um dann in St. Gallen weiter tätig zu sein. Neben der Bijouterie Abteilung hatte aber schon sein Vater ein Antiquitäten-Geschäft angefangen, welches rasch zu hoher Blüte gedieh und dieses letztere hat er dann seit dem Tode des Gründers, 1912, weiter geführt.

Der Umgang mit Albert Steiger war höchst angenehm, da er neben guten Kenntnissen eine gediegene Bildung und ein warmes Mitgefühl für seine Kollegen und Mitbürger vereinigte. Allgemein beliebt wurde er zum Präsidenten der Schweizerischen Antiquare gewählt. Jeder der mit ihm zu verkehren Gelegenheit hatte, wird ihn in gutem Ange- denken bewahren.

T. G.

† **L'Abbé François Ducrest**

1870-1925.

Nous trouvons dans le *Journal de Genève* du 23 août 1925 la nécrologie suivante, que nous nous plaisons à reproduire in extenso :

C'est pour le pays fribourgeois perte très sensible que celle de M. l'abbé François Ducrest, directeur de la Bibliothèque cantonale et